

BAHIA DE COCHINOS. Miami, Oct. 19 (Reuters). Ramón Conte Hernández, el último prisionero que se encontraba en Cuba por la fallida invasión de la Bahía de Cochinos, recibe un beso de su madre de 81 años de edad, y su esposa Hilda lo toma de la mano, hoy durante una confe-rencia de prensa, al llegar a Miami pro-

Europa Occidental respaldó a Reagan

Defensa norteamericano, Caspar Weinberger, aseveró que Europa Occidental "apoyó sustancialmente" al presidente Ronald Reagan.

Y rechazó expresiones de un alto mili-tar de la OTAN que criticó a Estados Unidos por su manejo de la reunión cimera de Reikiavik.

Weinberger ofreció una conferencia de prensa junto al ministro de Defensa de Italia, Giovanni Spadolini, que expresó su pesar porque un proyecto a largo plazo como la Iniciativa de Defensa Estratégica de Reagan bloqueará un acuerdo inme-diato para control de armas entre Moscú

diato para control de armas entre Moscu y Washington.

Antes, Weinberger, que llegó ayer de Islamabad vía El Cairo, se reunió con el ministro de Relaciones Exteriores de Italia, Giulio Andreotti, y el presidente Francesco Cossiga, además de sostener una segunda ronda de conversaciones con Spacibile.

Luego irá a una sesión del Grupo Nuclear de Planificación de la Organización del Tratado del Atlántico Norte, a reali-

-Pasa a la página 25-

to para LA PRENSA GRAFICA

GRACE. Dallas, Texas, Oct. 19 (Reuters). La Prin-cesa Carolina de Mónaco, al momento de llegar anoche, a una cena en honor de su madre, organizada por la Fundación Princesa Grace (Kelly).

Moneda de oro en E.U.

Nueva York, Oct. 19 (UPI), Estados Unidos tendrá una moneda de oro de curso legal por primera vez en más de 50 años cuando su águlla salga a la venta esta semana.

Si el interés ya demostrado es un indicio, se tratará de un éxito.

-Pasa a la página 40-

Grave "marea roja": México

tados Unidos, Oct. 19 (UPI). La peor marea roja tóxica en la historia de Texas, que se multiplica rápi-damente bajo un sol brillante, llegó hasta la fron-tera de México matando a miles de peces y levantando emanaciones acres que

que "debemos procurar

-Pasa a la página 43-

Rusia ingresaría al FMI y BM Barbar B. Conable, dijo

Washington, Oct. 19 (AP). La Unión Soviética ha insinuado que podría inna hishidado que podi la hi-corporarse al sistema fi-nanciero del Banco Mun-dial (BM) y el Fondo Monetario Internacional (FMI) que ella contribuyó a crear al final de la segun-da guerra pero al que no sumó por diferencias de úl-

tima hora.
El presidente del BM,

6 muertos al caer un avión

Munduvi, Italia, Oct. 19 (UPI). Un pequeño avión de turistas se estrelló cerca a la frontera francesa al noroeste de Italia, muriendo las seis personas a bordo, dijo la policia.

El bimotor P68 se estre-lló el jueves en la montaña Mindino, a 1,879 metros sobrel nivel del mar, mien-tras hacía un vuelo particular entre la ciudad suiza de Ascona y Gerona, en Es-paña, añadieron las autori-

La policia estuvo buscando la nave, desde que

-Pasa a la página 40-

Terminan sesiones del Congreso E.U.A.

carse al receso legislativo, el Congreso, que en un arranque final de energía aprobó leyes muy importantes que envió al Ejecutivo, reinstaló hoy su sesión final antes de terminar su trabajo, dos semanas después de lo previsto.

Ayer el Congreso aprobó los gastos fis-

cales del gobierno de Estados Unidos, por la suma más alta en la historia de Esta-dos Unidos, con fondos para casi cada rubro del gobierno, incluidos los 100 mi-llones de dólares que Reagan pidió para ayudar militarmente a los contras, que

COMICIOS. Atenas, Oct. 19 (Reuters). El primer

ministro de Grecia, An-

dreas Papandreu muestra su boleta de votación hoy,

un momento antes de depositarla en la urna corres-pondiente, durante la se-

gunda ronda de los comi-cios municipales.

Huyen de Cuba

Panamá, Oct. 19 (UPI). Dos marineros cubanos, que partieron de Cuba hace

más de una semana con la intención de desertar en el primer puerto extranjero, permanecieron ocultos en

Panamá solicitando asilo político a diversos países, pero hasta el momento tres

embajadas les negaron la

2 marineros

buscan derrocar al gobierno sandinista. En cuanto a la Ley de Inmigración, aprobada el viernes por el Senado por 63 a 24 votos, concede amnistía a millones de personas que entraron ilegalmente a Estados Unidos antes de 1982. También concede residencia temporal a algunos extranjeros que han trabajado en granjas y ranchos de Estados Unidos.

El presidente Reagan ha dicho que firmará la ley, dando su aprobación.

La Cámara de Representantes comenzó su sesión a las 10, y el Senado una hora -Pasa a la página 25-



triunfan los comunistas'

Walters y otros funcionarios han acusado al presi-dente cubano Fidel Castro de encarcelar y torturar a miles de disidentes políti-

-Pasa a la página 40-

Apoyan posición de Reagan en Islandia

Nueva York, Oct. 19 (AP). El 66 por ciento de los norteamericanos apoya la posición que tomó el pre-sidente Ronald Reagan en sus conversaciones con el líder soviético Mikhail gún dos encuestas de opi-nión pública.

Una encuesta de la revista Time preguntó: "La Unión Soviética ofreció reducciones sustanciales de

-Pasa a la página 43-

Conservadores con ventaja en Grecia

Atenas, Oct. 19 (UPI). Los candidatos a alcaldes del opositor partido de la Nueva Democracia, con-servador, estarían derrotando a sus rivales del oficialista Movimiento Socialista Panhelénico en los

grandes centros industriales de Atenas, Salónica y el Pireo, de acuerdo a los primeros cómputos. Un vocero del partido

Nueva Democracia dijo a

-Pasa a la página 40-

Weinberger visita al Papa

Florencia, Italia, Oct. 19 (AP). El Secretario de Defensa norteamericano, Caspar Weinberger, se entrevistó hoy con el Papa Juan Pablo II, que se en-cuentra de visita en esta dor norteamericano Maxwell Rabb y el ministro italiano de Defensa, Giovanni Spadolini, se reunieron du-



SOBRE LA PAZ. Florencia, Italia, Oct. 19 (Reuters). El Pontífice Juan Pablo II durante su conversación de hoy, con el Secretario de Defensa de los E.U.A., Caspar Wein-

toto para LA PRENSA GRAFICA

berger (izquierda) y el Ministro de Defensa de Italia, Giovanni Spadolini. Hablaron sobre la urgente necesidad de paz mundial.